
Resposta ao Requerimento nº 514/2024
Autoria: FÁBIO DAMASCENO
Assunto: Informações referente a imóvel abandonado ao lado da UBS do Bairro 

São Bento.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 14 de maio de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal
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Proc. Administrativo 3- 6.817/2024

De: Sandra B. - SSP-DM-DPAC

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais  - A/C Valauri C.

Data: 30/04/2024 às 11:55:36

Setores envolvidos:

SSP, SG-DRI, SSP-DM, SSP-DM-DPAC

514 REQUERIMENTO DA 11ª SESSÃO

 

Em resposta ao nobre edil, segue as informações:

 1 – Existe alguma ação a ser realizada por parte do executivo sobre o imóvel abandonado localizado ao lado da UBS
do bairro São Bento? Favor detalhar.

Resposta: Sim, há a necessidade de intervenção da municipalidade no local, tendo em vista que trata-se de prédio
antigo, com muitas avarias, que tem parte de sua estrutura conjugada com a estrutura da atual UBS São Bento. Este
Departamento abriu o Proc. Administrativo 23.836/2023 - UBS SÃO BENTO - MANUTENÇÃO NECESSÁRIA DO PRÉDIO,
visando a solução de tal problema.

2 – Existe alguma previsão de demolição no imóvel localizado no mesmo local?

Resposta: Não existe previsão neste Departamento para demolição do local, pois há a necessidade de laudo técnico
especializado para análise das estruturas conjugadas, uma vez que  o projeto da UBS  foi elaborado utilizando-se
uma parede externa do antigo hospital psiquiátrico do São Bento como uma das paredes principais da UBS São
Bento. Para solução definitiva do problema, será necessário a Secretaria da Saúde reserve recursos para tal na
LOA - Lei Orçamentária Anual de 2025, para contratação de empresa especializada em laudos técnicos, bem como
para contratação de empresa especializada em demolições desse tipo. Esta Secretaria somente providenciaria as
solicitações de compras e o acompanhamento técnico das mesmas.

3 – O executivo já realizou alguma ação contra a dengue no local?

Resposta: Cabe a Secretaria da Saúde responder a questão.

_

Sandra Regina Natal Botan 
Diretor de Divisão - Depto Manutenção/S.S.P.
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